
 

令和元年第８回石川町議会定例会 

一般質問通告書 

 

 

 通告１番 ８番議員 下山田 和雄 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．町民が安心して生活で （１）台風第１９号による被害状況と災害発生の主な要因に  

   きる災害のないまちづ    ついて伺う。  

   くりに向けて （２）大型化する台風や集中豪雨への防災体制について伺う。  

  （３）被災された方々に対する支援について伺う。  

  （４）河川の防災対策について伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 



 

 

 通告２番 １１番議員 関根 信次 

 質 問 事 項 質 問 要 旨 

    

 １．塩田町政２年目以降の （１）町長は何に重点を置いて町政運営をしていくのか伺う。  

   町政運営について   

      

２．産業の振興について （１）米価が低迷している中、稲作農家の経営安定に向けた 

   取り組みと進め方について伺う。  

  （２）企業誘致の促進について伺う。  

  （３）地元中小企業の後継者の育成について伺う。  

    

 ３．地域防災計画と災害対 （１）今回の台風第１９号による大災害が発生したが、今後  

 応について 町としての具体的な対応と対策を伺う。  

  （２）防災備蓄品の種類と保管場所について伺う。  

  （３）危機管理部門を設置する必要があると思うが考え方を  

     伺う。  

  （４）記録として明確に残す必要があると思うが考えを伺う。  

  （５）地域防災計画にどのように反映させるのか、具体策を  

  伺う。  

    

    

    

      

    

    

    

    

  

  

  

 

 



 

 

 通告３番 ４番議員 根本 重泰 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．石川町地域防災計画につ （１）今後の防災計画の見直しについて伺う。  

   いて （２）「町民とつくる 石川まちづくり防災計画」の提案に  

       ついて伺う。  

      

 ２．農地・農業用施設災害 （１）制度について伺う。  

 復旧事業について （２）活用（運用）実績について伺う。  

   （３）今後の活用について伺う。  

    

     

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 

 



 

 

 通告４番 １番議員 乾 初美 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．ハザードマップの見直 （１）ハザードマップ作成の経緯と目的、配布状況について  

   しと防災について 伺う。  

  （２）今後ハザードマップを見直すうえでの本町の考えを伺  

     う。  

   （３）避難所の選定方法について伺う。  

  （４）災害を想定した避難訓練などの実施について本町の考  

     えを伺う。  

    

 ２．防災ラジオの普及につ （１）難聴地域の解消に向けた防災ラジオ配布について、  

   いて これまでの申し込み状況と配布対象について伺う。  

  （２）防災ラジオ配布にあたっての周知方法について伺う。  

  （３）今後、防災行政無線を見直すことになっているが、  

     課題と方針について伺う。  

       

 ３．こども医療費助成事業 （１）現状の「償還給付方式」における、本町での年間の  

   について 事務処理件数について伺う。  

  （２）石川郡３町村や近隣市町村が、社会保険診療報酬支  

  払基金に委託し「現物給付方式」を採用しているが、  

     本町で採用されない理由を伺う。  

  （３）今後、こども医療費助成事業の支払業務を委託するこ  

     とについて、町の考えを伺う。  

    

    

  

  

  

  

 



 

 

 通告５番 ５番議員 瀬谷 寿一 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．地球温暖化により来年も （１）仮設ゴミ置き場の災害ゴミの早期処分手順について伺  

 あり得る豪雨災害対策    う。  

 について （２）千五沢ダムの洪水調整能力や構造についての町民説明  

     会開催について伺う。  

  （３）安全な避難経路･避難所の点検･確保について伺  

   う。  

  （４）洪水河川の越水地点の点検・補強と常時観測システム  

  の導入について伺う。  

  （５）急傾斜地における住宅被害への町の対策について伺  

     う。  

  （６）豪雨による山林崩壊危険地区の把握と防止対策につい   

  て伺う。  

    

 ２．苦難のときにこそ光る （１）本年３月に策定した歴史文化基本構想策定では、「鉱  

 施策を。着実な鉱物館  物館の整備をいかに早く進めるかが課題」としている。  

 の整備について 今後の取り組みについて伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 



 

 

 通告６番 １０番議員 瀬谷 京子 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．台風第１９号被災後の （１）河川改修各所堤防の嵩上げ、河川の浚渫が急務であ  

   災害対策について    るが関係機関への要望について伺う。  

  （２）町民の防災意識の高揚を図るための施策を伺う。  

  （３）地域住民による自主防災組織の結成と現状を伺う。  

  （４）石川町地域防災計画の見直し、ハザードマップの見直  

     し、町民の防災訓練の実施の考えを伺う。  

  （５）防災行政無線の個別受信機全戸配布の考えを伺う。  

  （６）千五沢ダムの正しい理解のための情報発信を伺う。  

  （７）歩道の劣化と浸水による破損が著しい。歩行者の安全  

  確保のための改良について伺う。  

  （８）寄せられた寄付金及び義援金の使途を伺う。  

    

 ２．病院誘致について （１）病院建設検討委員会の進捗状況と検討内容、町の考え  

     方を伺う。  

     

     

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 



 

 

 通告７番 ９番議員 渡辺 実 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．災害に強い町づくりを （１）台風第１９号による水害発生原因と対策検討の考えを  

   めざして    伺う。  

  （２）地域防災計画及びハザードマップ見直しの考えを伺  

     う。  

  （３）自主防災など町民相互の助け合い体制の構築の考えを  

     伺う。  

    

 ２．通級指導教室設置につ （１）通級指導教室の概要と県内設置の状況を伺う。  

   いて （２）通級指導教室設置の考えを伺う。  

    

 ３．会計年度任用職員制度 （１）臨時・非常勤職員の配置状況を伺う。  

   の導入について （２）移行にあたって、国会付帯決議「不利益を生じさせる  

  ことなく適正な勤務条件の確保」の遵守の考えを伺う。  

  （３）職員組合との交渉の考えを伺う。  

  （４）給料及び報酬の水準、手当支給、休暇制度について、  

     常勤職員との均衡を図ることが主眼となっているが、  

     どう取り組むか伺う。  

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 



 

 

 通告８番 ２番議員 藤島 一浩 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．災害に備えるまちづくり （１）石川町の災害に対する基本的な考えについて伺う。  

 について （２）防災訓練の実施について伺う。  

    

    

 ２．ふるさと納税について （１）ふるさと納税の目的及び１０年間の金額について伺う。  

  （２）新たな返礼品の開発について伺う。  

  （３）開発のための委員会等を組織し検討してはいかがか伺  

     う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 

 

 


